

SMERIGLIATRICE Tipo B-4

Banco di finissaggio a nastro verticale, compatto destinato ai laboratori ortopedici. Nella foto sono montati nr. 2 nastri abrasivi L= 100 mm. ma si possono montare anche nastri di larghezze diverse.

All'occorrenza si possono applicare tamponi a espansione o altri accessori direttamente sull'albero diam. 30 mm.

E' dotato di motore pomicino.

Completa di aspirazione con ciclone dotato di sacco superiore in tela e sacco inferiore in plastica per la raccolta dei residui di lavorazione.

E' disponibile solamente in versione Trifase Volt. 400/50.

La macchina è costruita in conformità alle norme CE.

DATI TECNICI :

Motore Smeriglia	HP	2 - 1400/2800 giri
Motore Aspiratore	HP	1,5 - 2800 giri
Motore Pomicino	HP	0,33 - 2800 giri
Diametro albero	mm.	30
Profondità	cm.	96
Larghezza	cm.	110
Height	cm.	169
Peso	Kg.	205
Rumorosità	Db	78
Potenza necessaria	Kw	3

VERREUSE Mod. B-4

Banc de finition à bandes verticales, compact destiné aux laboratoires orthopédiques. Dans la photo, la machine est équipée de nr. 2 bandes abrasives L= 100 mm. mais il est possible de la doter des bandes abrasives avec des différentes largeurs.

Si nécessaire, il est possible d'appliquer des tampons à expansion ou d'autres accessoires directement sur l'arbre diam. 30 mm.

Il est doté d'un moteur ponceuse.

Equippé d'un aspirateur avec un petit tourbillon, doté d'un sac supérieur en toile et d'un sac inférieur en plastique pour la collecte des résidus d'usinage.

Ce modèle est disponible seulement en version Triphasée Volt. 400/50.

Elle est construite selon les directives CE.

DONNEES TECHNIQUES :

Moteur des Bandes Abrasives	HP	2 - 1400/2800 tr/mn
Moteur Aspirateur	HP	1,5 - 2800 tr/mn
Moteur Ponceuse	HP	0,33 - 2800 tr/mn
Diamètre arbre	mm.	30
Longueur	cm.	96
Largeur	cm.	110
Hauteur	cm.	169
Poids	Kg.	205
Bruit	Db	78
Puissance nécessaire	kW	3

ROUGH-SCOURING MACHINE Type B-4

Finishing machine with vertical belts, compact destined for orthopedic workshops. In the picture, the machine is endowed with nr. 2 scouring belt L= 100 mm. but it is possible to equip it with belts of different width.

If necessary, it is possible to put expandable sand pads or other accessories directly on the shaft diam. 30 mm.

It is endowed with Naumkeag motor.

Equipped with suction with whirl, endowed with upper bag in canvas and with lower bag in plastic for the collection of processing residues. This machine is available only in Three-phase version - Volt. 400/50.

The machine is manufactured in conformity with the CE Standards.

TECHNICAL DATA :

Scouring motor	HP	2 - 1400/2800 rpm
Suction motor	HP	1,5 - 2800 rpm
Naumkeag motor	HP	0,33 - 2800 rpm
Shaft's diameter	mm.	30
Length	cm.	96
Width	cm.	110
Height	cm.	169
Weight	Kg.	205
Noise	Db	78
Necessary power	Kw	3

Le illustrazioni, le misure e i dati tecnici di questo depliant si intendono forniti a titolo puramente indicativo.

La Società si riserva la facoltà di apportare alle macchine, in qualsiasi momento e senza preavviso, eventuali modifiche necessarie al loro perfezionamento o per qualsiasi esigenza di carattere costruttivo e commerciale.

Le macchine che vengono fornite a norme CE sono conformi alle disposizioni della Direttiva 89/392/CEE per la sicurezza delle macchine e della Direttiva 89/336/CEE sulla compatibilità elettromagnetica.

Pictures, measures and technical data furnished in this leaflet are indicative.

The Company reserves its right to modify the machines, at any moment and without notice, in order to improve them or according to constructive and commercial needs.

The machines supplied with CE mark are made in conformity with the 89/392/ CEE Rules for the safety against accidents and with the 89/336/CEE Rules for the electromagnetic computability.

Les photographies, les mesures et les données techniques de ce dépliant sont fournies à titre indicatif.

La Maison se réserve le droit de modifier les machines, à n'importe quel moment et sans préavis, à fin de les perfectionner ou bien pour toute exigence à caractère constructif et commercial.

Les machines fournies avec la marque CE sont construites selon les dispositions de la Directive 89/392/CEE pour la sûreté des machines et de la Directive 89/336/CEE pour la compatibilité électromagnétique.

nuova **CINEV** s.r.l.

27023 cassolnovo (pv) . Italy
via roma, 145
tel. 0381 92513
fax 0381 929363